



Hemmingford

AVIS PUBLIC PROMULGATION RÈGLEMENT NO. 330-1

Règlement modifiant le règlement no.330 déterminant les taux et les paiements par versements des taxes municipales des tarifs des compensations de matières résiduelles pour les services municipaux pour l'année 2024

AVIS PUBLIC est donné de ce qui suit :
Adoption du règlement no.330-1

Lors d'une séance régulière tenue le 8 janvier 2024, le conseil municipal du Canton de Hemmingford, a autorisé par résolution, 2024-01-06, l'adoption du règlement No.330-1 déterminant les taux et les paiements par versements des taxes municipales des tarifs des compensations de matières résiduelles pour les services municipaux pour l'année 2024.

Ce règlement peut être consulté au bureau municipal, situé au 505, rue Frontière, local 3, à Hemmingford. 450-247-3-2050 ou sur demande à : canton.township@hemmingford.ca

PUBLIC NOTICE is given of the following:

Adoption of by-law no 330-1

At a regular meeting held on January 8, 2024, the municipal council of the Township of Hemmingford, authorized by resolution, 2024-01-06, the adoption of By-law No. 330-1 determining the rates and payments by instalments of municipal taxes of the rates of compensation for residual materials for municipal services for the year 2024.

This by-law may be consulted at the municipal office, located at 505 Frontier Street, Suite 3, in Hemmingford. 450-247-2050 or at canton.township@hemmingford.ca

Donné à Hemmingford, ce 10 janvier 2024/ Given in Hemmingford, this January 10th 2024


Sylvie Dubuc

Directrice générale et greffière-trésorière.



505 rue Frontière, Local 3
Hemmingford, QC
J0L 1H0



www.hemmingford.ca/canton



(450) 247-2050